

1年生 学年通信5月号

令和元年5月7日

入学から1か月が経ち、私たち1年担任団は生徒ともども大変いいスタートが切れたと満足しております。みんなが楽しみにしていたピアサポートがあいにくの天候不順で中止になってしまったことだけが残念です。実現するかどうかわかりませんが、一生懸命頑張っている生徒のために、ピアサポートの代替行事ができないか模索していきたいと考えています。

さて、今年は例年にはない10連休という超大型連休でしたが、ご家庭ではどのように過ごしていただでしょうか？高校最初の定期考査も、もう目前に迫っています。また中間考査が終われば、これもまた初めてとなる高校総体を迎えます。勉強に、部活動にと有意義な時間を持てたことと思います。

例年ですと、この大型連休が過ぎたころから、少しずつ高校生活に慣れてきてつい羽目を外してしまう生徒も見え始めてきます。ここまで生徒は高校生としての自覚を持って学校生活に臨んでおり、私たちは嬉しさと頼もしさを感じています。この状況が5月以降も継続できるように、ご家庭と学校とで一層の協力関係を築いていきましょう。



☆5月の主な行事予定

【1学期中間考査】5/14(火)～17(金)

大型連休が明けると、もう1学期中間考査の1週間前になります。部活動も試験休みに入ります。計画的に勉強に取り組み中間考査の準備を始めるよう、ご家庭でもご指導ください。

【PTA総会(月曜授業)】5/11(土)

PTA総会を開催します。総会後は支部会、学年別懇談会もあります。学年別懇談会は担任・副担任を交え、参加された保護者の皆さんで話し合える機会です。ぜひご参加ください。

【夏服販売】5/11(土)、5/13(月)

PTA総会の日と、その翌週の月曜日に夏服を販売します。14日(火)から合服期間に移行しますので、上記のいずれかの日に確実にご購入ください。

【高校総体(陸上競技)】5/23(木)～25(土)

陸上競技は他競技に先駆けて高校総体が開催されます。

【高校総体・高校総文】5/30(木)～6/2(日)

高校総体が県下の各会場で開催されます。1年生は主力選手として出場する生徒が少ないかもしれませんが、精一杯応援して先輩たちを奮い立たせてほしいです。同時に高校総文も開催されます。先輩たちと一緒に参加して多くの経験を積む良い機会です。

※行事予定の詳細については本校ホームページをご覧ください。